L HERALDO DE COSTA RICA

Periódico Político y de Intereses Generales

DIRECTOR: LUIS DEMETRIO TINOCO

ADMINISTRADOR: PORFIRIO CASTRO

AÑO II

San José, Costa Rica, Lunes 3 de Setiembre de 1923

NUMERO 64

EDITORIAL

Los partidos politicos y sus plataformas

Descabellado plan del Reformista.—Significativo mutismo del Agrícola

Garantías del Jimenista

Aunque poco a poco va desapareciendo | de la política costarricense el personalismo que durante tantos años la había dominado: ya se van descartando las simpatías personales y los favoritismos de clase, para exigir de los candidatos lo que los electores tienen perfecto derecho a exigirle; el plan político, económico y social que piensan desarrollar si llegan al poder.

Este fenómeno que ha podido observarse en la actual campaña política, es prueba evi-dente de que en nuestro país, va desaparecien-do el rutigalismo y van ganando campo las ideas, que son las verdaderas generadoras del

progreso de las naciones.
Un partido sin plataforma, no adquiere compromiso alguno, y si llega al poder, puede, impunemente, bajo el punto de vista oral, por supuesto, tomar el camino que más le

Esto, que no hay duda es muy cómodo para ciertos aspirantes al poder, no lo es por la parte de los electores, que no saben a qué atenerse antes de la elección, ni tienen derecho a decir al gobernante, que ha fa'tado a sus compromisos, si llega al poder y desarrolla un plan que no es del agrado de sus partidados

Hoy en todas las naciones del mundo, todos los partidos políticos, desde los más retrógrados y los contemporizadores a los más avanzados, manifiestan franca, leal y noblemente a sus correligionarios el plan de

Por lo referente a Costa Rica, de los tres partidos militantes, dos lo han manifestado; el Jimenismo con pruebas, y el Reformismo por boca de su candidato el día de su presentación como tal, y en diferentes discursos posteriores.

El Jimenismo durante los cuatro años de su pasada administración, probó hasta la saciedad que es amante de la paz, devoto de la observancia de las leyes, propulsor activo de

toda clase de civilización y de progreso, y fanático de las libertades bien entendidas.

El Reformismo: promete a sus partidarios revolución total en los órdenes político, eco nómico y social, es decir, en lo que constituye la vida de la Nación, en el sentido de satisfacer los deseos y aspiraciones de las masas, que en su mayor parte han digerido mal los principios de Libertad, Igualdad Fraternidad, confundiendo la Libertad con el Libertinaje, la Igualdad con el despojo de bienes a los que los posean, y la Fraternidad con el derecho de vejar a los que no piensen como ellos, ateniéndose sin duda a la copla que el autor de "La Marsellesa", zarzuela, puso en boca del ciudadano Nerón y que dice:

> "El pensamiento libre proclamo en alta voz. y muera el que no piense

y nucia el que no pieno jual que pienso yo.
Yo soy demasiado y quiero la igualdad; si yo no tengo nada, que nadie tenga más".

Y para lograr los justos "anhelos del pueblo", según manifestó recientemente el candidato del partido Presbítero General Jorge Volio, "si es preciso que haya sangre, la habrá; si no, tanto mejor".

brá; si no, tanto mejor".

Bueno: ya sabe el país a qué atenerse.

El Reformismo quiere ganar de todos modos la partida: si no la gana por las vías legales, pretende ganarla "con sangre", es decir, quiere que Costa Rica acepte sus principios de grado e a la fuerra. pios de grado o a la fuerza.

Diganme qué tiene esto de republicano. El Zar de todas las Rusias no se habría atrevido a semejante declaración, que indica una grave falta de respeto a la opinión de las mayorías, que ya las amenaza antes de que la hayan manifestado.

Así son muchos republicanos autócratas l

con vistas al despotismo y a la tiranía.

Esto el país no puede ni debe permitirlo. Es un sarcasmo a la Constitución: una burla

soez al Derecho de gentes.

Pero disparatado o no, es un plan político manifestado con franqueza.

¿Y el echandismo, el partido Agrícola qué plan tiene, qué política y qué administración piensa desarrollar si llega al poder?

Si hemos de ajustarnos al credo del señor Echandi antes de ser candidato, como hemos demostrado, sus ideas no pueden ser más nefastas para el país, ni más contrarias a su desarrollo económico.

Pero el caso es que como candidato no ha dicho esta boca es mía, y es muy probable que no lo dirá, para si llega el caso, en extremo dudoso, de que alcance el poder, gobernar a su gusto sin anteriores compromisos de partido.

En resumidas cuentas de los tres partidos, el Agrícola y el Reformista de cien probabilidades, hay noventa y nueve a favor de que harían un mal gobierno, y en cambio el Republicano, que postula la candidatura del egregio ciudadano Licenciado Ricardo Jiménez Oreamuno, no con predicaciones nuevas y falaces, sinó con pruebas evidentes, es el que ofrece a los ciudadanos garantías, verdaderamente republicanas, y a Costa Rica eras de Paz, de Bienandanza y de Progreso.

La elección no debe ser dudosa ya que el partido Reformista nos llevará a la revolución con todas sus fatales consecuencias y el Agrifola no sabames a que

Agrícola, no sabemos a qué.... A nada bue-no seguramente, puesto que calla.... que es

mudo.
Todos los ciudadanos, pues, amantes de la civilización, de las libertades bien entendidas y|del mutuo respeto social, como patriotas, tienen el deber de acuerpar la candidatura del Licenciado Ricardo Jiménez Oreamuno.

Luis Demetrio Tinoco

Espléndida manifestación Jimenista del día 30 de agosto último

El jueves último, como de | costumbre, se celebró la reu-nión semanal del Partido Republicano de San José, que resulto una hermosísima fiesta

cívica que sobrepasó las espe-ranzas de todos,

Dió realce a esta reunión la presencia de estimables señoritas de la sociedad herediana, que acompañadas de unos 150 caballeros de aquella ciudad hicieron el viaje en tren expre-so, que llegó a esta capital a las 7 y 30 p. m. y regresó a Here' dia a las 10 p. m. Este tren trajo ties carros de primera a a las 10 p. m. Este tren Ai rededor del l'emplo de la ajo ties carros de primera Música la multitud se espesaba ase.

El Parque Morazán presen- que se podía estar en las calle-

taba a las siete y media de la | noche un aspecto verdadera-mente hermoso. Distinguidas damas de nuestra capital y be-llísimas señoritas ponían la no-ta de la delicadeza más exquisita a la hermosa asamblea. Una banda de música ejecu Una banda de música ejecu:
taba alegres piezas en tanto
que por todas las bocacalles
desombocaban al parque ver
daderos ríos de manifestantes
q' llegaban lanzando clamoro
sos vivas al Partido Republicano y a su digno abanderado.
Al rededor del Templo de la
Música la multitud se espesaba

juelas que rodean el imponente y artístico kiosco. La llegada de las señoritas herediañas y sus acompañantes fué acogida con entusiatas y a clamorosas manifestaciones de

de entusiasmo, Se inició la hermosa asam blea con la ejecución del muy bello e inspirado Himno Repu-blicano que cantaron las lindas heredianas acompañadas por una numerosa y bien integra-da orquesta. El himno fue es heredianas acompañadas por una numerosa y bien integrada orquesta. El himno fue escuchado con respetuoso silencio y cuando las últimas notas se extinguieron en la solemnidad de la noche, de toda la multitud brotó un hurra espon

táneo y una ovación entusiasta: | todas las manos aplaudían: los | ciudadanos presentes vivaban a la causa de la democracia na: cional, mientras que las damas josefinas batían palmas. El hermoso himno tuvo que ser ejecutado otra vez ante la insistencia de la inmensa concurrencia.

Después del canto, la banda ejecutó la Marcha Repúblicana,

profesores don Josquín García García Monge, don Omar Den-go, señorita Corina Rodríguez y don Guillermo Herrera. Viy don Guillermo Herrera. Vibrantes, enérgicos, los discursos fueron escuchados por la concurrencia que interrumpía a menudo a los oradores para ovacionarlos con nutridas palmadas, En esta breve nota informa-

tiva no tenemos tiempo para ocuparnos de los bellos discursos, todos los cuales estuvieron a la altura en que el Republicanismo tiene empeño

Pasa a la 4a. pág.

arta abjerta

Señor don Arístides Balto-dano Briceño.

Liberia

Estimado señor:

Creo que la base fundamental de los que en esta lucha de civismo están empeñados en llevar la palabra al pueblo, es la verdad inconmovible de las cosas, la cultura y la honradez, máxime cuando se quiere pasar

por tribuno de primera linea.

No reconozco ningún dere
cho a Ud. para atacar la inmaculada figura del candidato del partido republicano, Licencia-do don Ricardo Jiménez Oreamuno, pues aquellos que de verdad son tribunos y que tie-nen su peso de honorabilidad, reconocen los indiscutibles mé-

ritos de ese gran hombre.

Recuerdo muy bien, que en la campaña política de 1919 que se discutió con los nombres de don Julio Acosta Gar-cía y Dr. don José María Soto Alfaro, Ud. fué enemigo acé-rrimo del Sr. Acosta García y en su tribuna lo llamó traidor a la Patria y dijo que todo cos-tarricense que fuera acostista sería un Indigno y degenerado, y llegadas las elecciones, Ud. depositó su voto contra el trai-dor de la Patria (según Ud.) A los dos años de estar en el poder, el señor Acosta Gar-cía, Ud. por atrapar la posición en su tribuna lo llamó traidor

el poder, el señor Acosta García, Ud. por atrapar la posición
de Diputado que hoy ocupa,
dejó de ser persona digna y
pasó por lo mismo, a ocupar
su puesto de indigno y degenerado porque resultó siendo
acostista y llegó al Congreso
con el apoyo oficial que le dió
el señor Acosta García, a quien

ménez Oreamuno, no merecen
tomárseles en consideración.
Esos son, oradores de corral.
Así termino.

CANDIDO VERDAD

Hay firma responsable.

Liberia, 19 de Agosto de 1923.

nited Fruit

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el aervicio regular entre Limón y Boston en su viaje de Boston a Limón harán escala en Habana y Cristóbal flegando a Limón los jueves en la mañana, y en su viaje de regreso, principiando con el vapor SAN GIL que saldrá de Limón el sábado 14 de abril, en la tarde, hasta nuevo aviso de chos vapores seguirán saliendo todos los sábados en la tarde di-Limón, directamente para Boston.

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALA-MARES harán el servicio regular entre Limón y Nueva York, de venida harán escala en la Habana y Cristóbal, flegando a Puerto Limón los jueves en la mañana, y en su viaje de regreso saldrán de Puerto Limón los sabados en la tarde, vía Cristóbal y Habana, es decir, mantendran un servicio regular entre Limón, Cristóbal, Hábana y Nueva York.

Los vapores CAMITO, BAYANO y CORONADO, de la Elders & Fyffes Ltd., flegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán, como de costumbre, cada quínce días, los viernes en la tarde, de Limón para Bristol, Inglaterra, haciendo escala en Cristóbal y Kingston.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga. Para más por menores dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón y San José e a los sub-agentes Sasso & Pirie Sucs., en San José.

Quiere Ud. aprender a ganarse en unos pocos días

Pase al Registro de la Propiedad, pida allí el

tomo 452 de la Provincia de San José y bus-

que en el folio 18. Allí verá Ud. como se puede

San José, Abril 9 de 1923.

ganar esa suma fácilmente.

Campo cedido

G P. CHITTENDEN

ADMINISTRADOR

Od. antes llamó traidor. Desdígase de esto y que lo defienda su amigo de hoy.
¿Cuántas veces habrá estado en presencia de Julio Acosta García implorándole algún favor después de que lo tratò de traidor?

¿Con qué derecho tilda Ud. de indignos a los guanacaste-cos y costarricenses en general porque acuerpan al candidato señor Jiménez Oreamuno? ¿Qué credenciales ostenta Ud.? Cuando el Licdo. don Ricardo Jiménez llegue al Poder, en-tonces Ud. será jimenista e irá a la Casa Presidencial a rendir-le culto al señor Jiménez, como se lo rinde hoy al señor Acosta García, siendo un traidor a la patria, según sus pro-pias palabras. Indigno es el costarricense y

aún el centroamericano q' sea partidario del señor Echandi; único cerebro loco en Costa Rica que es partidario de la fir-ma del Tratado del Tacoma, ma del Tratado del Tacoma, que equivale nada menos que al látigo con que cada Presidente de Centro América, responderá a la súplica que los hijos de estas cinco repúblicas hagan de hospitalidad en cada



Nombres enviados

por la Directiva del Partido Jimenista al Sr. Presidente de la República para la formación de las

Lic. don Carlos Brenes Ortiz, Lic. don Adán Castro Val-verde, don Francisco Chavarría Mora, don Víctor Ross Ramí-

Provincia de Alajuela

Don Ramón, Rivera B., Lic. don Arturo Volio, Lic. don Carlos Leiva Q. don Enrique Sancho J. y don Salvador Oreamuno Echeverría.

Lic, don Juan Rafael Arias B., don Tranquilino Sáenz, Lic. don Bernardo Benavides, Dr. Marcos M. Rodríguez, don Juan M. Solera, Ingeniero don Manuel Benavides y don Rubén González Flores.

Provincia de Guanacaste

Lic. don Elías Baldioceda Muñoz, don Crisanto Alvarez Hurtado, don Eduardo Arata Ruiz, don Ramón Cruz Cer-

Lic. don Pablo M. Rodríguez, don Manuel Vega, don Juan Suñol Guardiola, Lic. don Emiliano Odio Méndez y don Luis A. París.

Provincia do Limón

Don Antonio Segura, Dr. Antonio Facio Ulloa, don Manuel Saborío B, don Francisco Solórzano González y don Otoniel Fonseca.

Hotel Metrópoli

Anuncia tiene diez dormito-rios segundo piso Apartamentos completos



PAQUETE

Juntas Provinciales

Provincia de San José

rez, don Horacio Castro Ro-dríguez y don Rubén Coto Fernández.

Lic. don Claudio Cortés Castro, don José Mª Pacheco, Lic. don Luis Montenegro S., Lic. don Alejandro Fernández P., Dr. don Manuel Rojas D., don Eloy Rodríguez A., y don Juan Bautista Romero Casal.

Provincia de Cartago

Provincia de Heredia

vantes y don José Morales Obando.

Provincia de Puntarenas

JUEVES y DOMINGO MENU ESPECIAL

3 MENO BSFECIAL

El amor a la patria

En sartículo anterior, dijimos y demostramos que el sentimiento de amor a la Patria es instintivo y perdurará en la humanidad por los siglos de los siglos.

En el presente intentaremost demostrar que de este amor, de esta devoción a la patria, de este culto al rincón de terruño donde hemos nacido, arranca el deber de sacrificarnos por ella y de dirigir todos nuestros esfuerzos a su prosperidad y engrandecimiento.

La patria es la base de nuestra sociedad; el funda-

mento de nuestra familia.

En ella fundamos hogar, y tenemos nuestra esposa y nuestros hijos y de su prosperidad y bienandanza depende la fortuna o la desgracia de nuestros seres

queridos, que por ley natural debemos amar, defender y procurar el mayor bienestar posible.

Y este bienestar no se alcanza si la Patria no es próspera y feliz, si no puede ofrecer a sus hijos fuentes de riqueza, campos de ciencia, industrias y caminos en los que puedan ganar horradamente su subsistencia y

enfrentarse a todas las necesidades de la vida.

¿Cómo se logran estas condiciones? Procurando que haya buenos gobiernos, celosos de que la Nación progrese política, económica y social-mente; que administren la Hacienda Pública con escrupulosidad y honradez; que procuren a sus gobernados sana administración de justicia y leyes equitativas que les defiendan de las necesidades.

Y esto se alcanza interviniendo en el nombramiento de los que han de ocupar los primeros puestos en el Gobierno; buscando para tan delicados y honrosos cargos personas honradas, talentosas y patriotas que sean garantía de libertades bien entendidas, administración perfecta. paz duradera y trabajo intenso.

Nada hay tan perjudicial para el Estado y en consecuencia para la sociedad y la familia, como un mal gobierno que desatienda los intereses comunales y acarree conflictos intériores y exteriores que paralicen la marcha regular de la Administración Pública.

Y estos gobiernos mangoneadores y malos, deben su formación a la indiferencia política que como gran enfermedad sufren gran número de ciudadanos que luego ponen el grito en el cielo, al ver el desbarajuste que reina en la Nación.

¡No costarricenses! No seais indiferentes a la política, ya que con ello dais prueba evidente de no amar a

nuestra bella Patria.

Vuestro deber de ciudadanos, de patriotas, os manda intervenir en el nombramiento de los que han de gobernarnos, porque de ello depende el progreso efec-tivo de la Nación, del que depende vuestra felicidad y la de vuestras familias.

Y en el caso presente, en la actual lucha política, la elección no es dudosa, entre la argolla roja y la argolla verde, que nos llevarían al más espantoso desastre, está el campo azul como faro de esperanza prometedor de conducir la nave a puerto seguro a cubierto de contrariedades interiores y de conflictos internacionales; y de que se desarrollarán todas las fuentes de riqueza y de trabajo.

¡Viva, pues, el Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno!

La Imperial" de Federico

Avisa a su numerosa clientela que acaba de recibir un inmenso surtido de SORBREROS STETSON, BORSALINO y de todas las elsases para hombres y muchachitos; contando ade-más con una inmensa cantidad de los afamados y elegantes MONTECRISTO, que está resuelto a realizar A PRECIO DE QUEMA y que les suplica a las personas de buen gusto pasen a verlos para que se convenzan de que todos esos artículos son nuevos y de primera calidad, en sus tiendas frente a La Magnolia, llamada "La Imperial" y en la "ueursal que tiene contigua a la Botica Oriental — Aprovechen, pues esta quortunidad. Oriental. — Aprovechen, pues, esta oportunidad todas las personas de buen gusto.

EL MEJOR REFRESCO DEL PAIS

→ Kola Champagne «

EXQUISITA, FABRICADA POR «LA NAVARRA» DE NAPOLEON SOTO

REVISTERO

Detalle poco conocido

de la administración del

Lic. don Ricardo Jiménez O.

Quizá se ignore un detalle que es muy digno de mencionarse en la actualidad, y es un rasgo de los muchos de la próspera y bien encarrilada admi-nistración del señor Jiménez

nistración del senor Jimenez 1910-1914.

Bien sabido es que don Ri-cardo, cuando fue Presidente de la Repúblca, hizo una jira por la frontera Norte y que en esta larga y penosa travesía se vió obligado a alojarse en los ranchos ruinosos que era donranchos ruinosos que era don-de estaban los Resguardos instalados.

El Licenciado Jiménez se llenó de pena al ver la triste con-dición de aquellos pobres em-pleados, viviendo en asqueropleados, viviendo en asquerosas barracas en regiones malsanas que eran amenaza constante para aquellos valientes
y cumplidos en su honrado deber.

Y fue en aquellas playas lejanas, donde trazó su plan de
costrucción; y una vez en San
José, su primer paso fue levan-

tar las higiénicas casas de alto, de zinc y tabla, para los Resguardos.

Hoy, los q' a dirio pasan por allí admiran esas magnificas casas que la Administración del señor Jiménez dejó como vestigios de su buena administración.

Los que adversan al caudillo del gran Partido Republicano, Licenciado don Ricardo Jiménez, pretenden oscurecer la vida pública de este agregio vida publica de este agregio ciudadano que tiene conquistado su elevado sitial donde no alcanzan a subir las las maledicencias argolleras, ni las orugas que se llaman medianías intelectuales.

25.000 COLONES

Un reto al Partido Echandista

Los oradores y periódicos del Partido Agrícola pregonan en todos los tonos que su partido es el más gran-de, y que el Licenciado Echandi obtendrá en las elecciones de diciembre próximo mayoría de votos, en opo-sición con el Partido Republicano. Como esto no es más que un "bluff" para coger incautos, y en el deseo de probarlo de una manera inequívoca, ve imos a proponer formalmente a Agrícola, la siguiente apuesta:

Los infrascritos apostamos la suma de veinticinco mil colones (c 25.000.00)

a que el candidato del Paatido Republica no Lic. don Ricardo Jiménz, obtendrá en las elecciones de Diciembre venidero, mayor número de votos que el candidato del Partido Agrícola Lic. don Alberto Echandi.

El monto de la apuesta deberá ser depositado en dinero etectivo en un Banco que se designe previamente en la escritura de compromiso. Esta apuesta estará en pie del 10 al 26 de Agosto corriente, pudiendo dirigirse los echandistas que quieran aceptarla a cualquiera de los suscritos.

Cartago, agosto 19 de 1923

Salvador Oreamuno E. Carlos Leiva Q. Ramón Rivera B. Rogelio Chacón R.

Julio Peña Morúa. José J. Oreamuno B. Enrique Coto M. Dr. Luis J, Guier.

Carlos Gutiérrez U. Ricardo Pacheco C. Ruperto Molina M. José J. Oreamuno E.

CANTINA "EL BOLSIN"

LATERIA FIXA

Vinos y Licores de todas clases

ESPECIALIDAD EN COKTAILS

H les Costarricenses

Tenemos el gustó de anunciar, que El He-RALDO DE COSTA RICA continuará saliendo dos

veces por semana; lunes y jueves.

Al publicarlo no nos guía afán de lucro, pero en conciencia tampoco creemos que debemos ir solos en la campaña de verdadero patriotismo que hemos emprendido.

Por lo tanto, esperamos que los buenos ciu-dadanos amantes de nuestra causa, que es la del bien y progreso de la Nación, nos ayuden con avisos y suscripciones.

Avisos 40 centimos pulgada por columna e inserción. Suscripción un colón al mes.

DEPOSITO DE MADERAS

DE JACINTO XIRINACHS

El Depósito de Maderas que vende más barato Hay siempre gran surtido de toda clase de maderas. Tenemos gran existencia de la famosa caña de construcción de Toro Amarillo.

125 varas al noroeste del Mercado, Paso de la Vaca

Anécdota célebre

El general duque de Vivonne es-cribía desde Mesina a Luis XIV. —"Señor: para que nuestras armas salgan triunfantes, necesi-tamos diez mil hombreg." Dió la carta a su Secretario pa-

ra que la cerrase, y éste añadió al fio: "y un general."

BORRAS HERMANOS

Se nubla el horizonte politico mundial

El asunto del Rhur está candente. Ha surgido un conflicto entre Italia y Grecia. Los Estados Unidos del Norte y la República de Cuba están a punto de romper sus relaciones diplomáticas.

La prensa mundial se muestra preocupada por el giro que puede tomar los acontecimientos que podrían muy fácilmente dar lu gar a otra guerra.

Nuestra querida Costa Rica por su situación geográfica y por su proximidad al Canal de Panamá, sería uno de los puntos más envidiados por los contendientes de ambos bandos.

Pensar que la gran guerra o sus consecuencias no nos afectarían es el colmo de la candidez.

Conviene pues estar prevenidos, a fin de salir lo más bien parado posible, en el caso de que estalle el confiicto armado.

Hay que poner los ojos en al porvenir, a fin de dotar a Costa Rica de un Presidente de gran saber y fino tacto, que lleve la Nación por buenes derroteros; y este, como lo ha probado el mismo con sus actos, no con promesas de pura palabrería, no es otro que el Lic, don Ricardo Jiménez Oreamuno.

Está pues en el deber de todos los patriotas apoyar su candida tura.

El arte futrista desaparece

La ola de arte futurista que se levantó en Europa a principios de haberse firmado el armisticio, comienza decaer según declaran algunos de los más prominentes artistas.

En días pasados se anunció en Berlín, que se descubrirían dos nuevas estatuas, y todos los que concurrieron llevaban la impresión de que éstas serían futuristas. Grande fué su sorpresa al ver que los autores de éstas, unos de los más fuertes sostenedores del futurismo comienzan a volver a los viejos comienzan a volver a los viejos

Frases Pronunciadas

por el Presbitero General JORGE VOLIO el domingo ultimo en el discurso dicho en su domicilio, después de la serenata que le ofrecieron sus partidarios Reformistas:

"En los partidos jimenista v echandista, no hay ciudadanos, sólo hay mercenarios politicos"

"Si para lograr los anhelos populares es preciso que haya sangre, la habrá; si no, tanto mejor". Si no, careo mojo.

Gran Fábrica de Mosaicos DE ADELA V. DE IIMENEZ E HIJOS

La unica que ofrece materiales de primera clase y los precios más bajos de plaza



Espléndida

en mantener el presente debate

cívico.
Sin embargo, debemos hacer resaltar los siguientes párrafos de la brilante peroración de don Omar Dengo.
"Una honorable persona de de Heredia, amiga mía, me contó que el Lic. don Alberto Echandi le manifestó en días personalmente y de

sión del Colegio de Señoritas. porque ese centro daba facilidades a las familias pobres, y las familias ricas se estaban quedando sin cocineras".

de la brilante peroración de don Omar Dengo.
"Una honorable persona de de Heredia, amiga mía, me contó que el Lic. don Alberto Echandi le manifestó en días pasados, personalmente y de un modo enérgico y seguro,

sus propagandas cuya revelación sería el fin del partido reformista. Una palabra mía sería suficiente para que dejara de existir; pero yo no uso de armas vedadas. Tén-ganlo solamente entendido así los señores que me atacan y me escarnecen".

El aspecto del parque, como antes dijimos, era inusitado: parecía, por la concurrencia, la noche de una retreta de fiestas cívicas.

La reunión terminó a las diez de la noche, pudiendo de-cirse que allí se disolvió la manifestación, pues apenas desfilaron unos cuantos cientos de personas.

Puede calcularse que la del jueves último es la más grande reunión que se ha efectuado en la presente temporada de lu-cha con elementos josefinos, dado que los 150 que vinieron de Heredia no indicaban una gran variación en el número, que subía de cince mil.

Tenemos, como nota complementaria, una amarga queja de que dejar constancia: grupos de volistas y de echandistas, situados en varios puntos, trataron de provocar a los repu-blicanos cuando éstos desfila-ban del Morazán bacia sus caban del Morazán hacia sus ca-sas. Estamos seguros que los propios directores de dichas agrupaciones han de reprobar tal proceder, que puede cual-quier día ser origen de serias consecuencias.

VERMICIDA INFANTIE hasta hoy conocido. De venta en todas las Botic

TOMAS FERNANDEZ

TIENE EXISTENCIA PERMANENTE DE

GRANOS Y COMESTIBLES

DE TODAS CLASES

0/0/0/0

Harina y Afrecho

SERVICIO DE CAMION DE GUADALEPE A CORONADO ITINERARIO

Sale de GUADALUPE

SALE DE CORONADO

2 P. M.

6.15 A M 4. P M

121 M. 5.30 P. M.

1.30 P M II A M

los domingos habrá horario según lo reclame el servicio público



DIARIOS - REVISTAS

HOJAS SUELTAS

PAPELERIA PARA OFICINA

LIBROS RAYADOS

BLOCKS PARA CARTAS

TARJETAS o TIQUETES

ECONOMIA ** EFICIENCIA ** EXACTITUD

250 varas al Sur del Banco de Costa Rica

COCHE DE TURISMO Dooge Brothers

GASOLINA

Medida Completa -Gajas sanas

Precios más bajos

COSTA RICA MOTOR CO.

MODELO 1924 ₩

Con gusto daremos todos los Detalles que se nos

soliciten sobre las

Importantes Reformas

adoptadas en estos

NUEVOS MODELOS

que se exhiben actualmente

en nuestro Garage

Surtido completo de Repuestos

BOLANOS & ULLOA

50 VARAS OESTE BOTICA FRANCESA

Nuevos desafios Partido Echandista

al partido echandista las siguientes apuestas:

Mil, o dos mil colones a q'el Sr. Jiménez O. obtendrá mayor número de votos populares en cada una de las 7 provincias que forman la República.

De manera, que para formalizar dicha apuesta, se exije un depósito de siete, o de catorce mil colones, de cada uno de los apostantes, o garan-

Un connotado jimenista propone | tía hipotecaria a satisfacción del Sr. Director del Banco Anglo, que es donde debe hacerse el depósito.

> Asimismo se propone otra de diez mil colones, a que el Lie. Jiménez O. obtendrá mayor número de sufragios que el Sr. Lic. Don Alberto Echandi en toda la República.

A ganar, pues, dinero señores del partido echandista, ahora que soplan buenos vientos.

Imitada por todos

Igualada por ninguno